

Le destin de Louise de Savoie

La Salévienne invite le professeur Palluel-Guillard pour une conférence sur la mère et régente de François I^{er}.

Dans son style inimitable, où l'humour et l'érudition font bon ménage, le professeur André Palluel-Guillard va évoquer samedi, à 14 h 30, à la salle du Savoie (près du supermarché à proximité de l'église) le destin de Louise de Savoie, cette grande dame à la fois oubliée des Français et négligée par les Savoyards.

Fille de Philippe, duc de Savoie, et de Marguerite de Bourbon, Louise épouse à 12 ans le comte Charles d'Angoulême, dont elle aura deux enfants aux destins prestigieux, Marguerite (future Marguerite d'Angoulême et de Navarre) et François (le futur roi François I^{er}), avant de devenir veuve à l'âge de 19 ans.

Ambitieuse, elle fera tout pour préparer François, son "César bien aimé", en vue d'une éventuelle montée sur le trône. Ce dernier deviendra l'un des plus grands rois de France sous le titre de François I^{er} et laissera à sa mère la régence du royaume lorsqu'il combattrait sur les champs de bataille.

Plus puissante que la reine de France, Louise fut-elle une ambitieuse effrénée, cupide et dominatrice, ou un modèle d'efficacité politique qui sut donner à la France une politique de bon sens bienvenue après de sombres années de guerre ? Entrée libre et gratuite.

D.E.



Le destin de Louise de Savoie, à découvrir samedi à 14 h 30 à la salle du Savoie.